
だいぶ朝夕が涼しくなってまいりましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか？

第18回　華輪会総会

　さて、今年は、横浜ベイシェラトンにて開催されました。こじんまりとした総会となり、役

員一同さびしーい気持ちを味わいました。会費が振込みになったこと、金額も変更になり、３

連休初日に設定してしまったことなどが皆さんが参加されなかった理由ではないかと総会後、

反省いたしました。ただ、総会自体はプロの司会進行によって会計報告、規約の改正も承認と

スムーズにすすみ、着席ビュッフェだったこともありフルコースを味わいながら、座ってゆっ

くりとお話を楽しむことができた！と参加者の方々からご感想を頂きました。マジシャンがひ

とつひとつのテーブルをまわり、そのテーブルでは目の前で繰り広げられるマジックに歓声が

湧き起こっていました。会員の方がリングなどを持って実際に参加することなど、めったにな

い機会だったことでしょう。テクニックの素晴らしさに、浸った一日だったと思います。いつ

も行っていたお楽しみ、くじ引きでのプレゼントに代えて、事前振込みで参加者数が確定して

いた利点を生かしご参加くださった皆様にはお土産をお渡しすることができました。わずらわ

しい事前振込みにご協力のうえご参加くださったかたがたには改めてお礼申し上げます。

　 総会の最後に、今回の感想などを伺いたいと思いまして、アン

ケートにご協力いただきました。会場をベイシェラトンに変えた

ことは、交通の便がいいこともあり、よかった。というご意見を

多くいただきました。そして、入金方法が振込みになったことは、

面倒になったというご意見もあり、不便さを感じられているよう

でした。開催時期についてもお伺いいたしましたところ、今のま

までという意見もありましたが、暑い季節ということで、涼しく

なった、１０月ごろをご希望の意見もありました。ご協力ありが

とうございました。
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華輪会　会長コーナー

　華輪会会員皆様、お元気にお過ごしでしょうか。華輪会会長の太田栄美です。

　去る7月20日に華輪会総会を開催致しました。

当日ご参加の皆様には猛暑の中、またお忙しいところをご出席いただきましてありがとうござ

いました。この場で改めまして御礼申し上げます。

　総会においては、委任状の規約変更についてご承認いただきましたこと御報告致します。総

会後の懇親会では、着席をしてゆったりとお食事を楽しみながらマジック･ショーをご覧いただ

き、諸先生方とともに有意義で楽しい時間をお過ごしいただきました。

　しかしながら、今年度の総会は、開催日が三連休の初日(夏休みの初日でもありました)であ

ったこと、また今年度より総会参加費を郵便振込での受付のみにしたこと、その参加費の返金

をしないこと等が要因に繋がりその結果、会員皆様の足を遠のかせてしまい、少人数での総会

開催となりました。役員一同反省し今後の総会開催の教訓とさせていただきます。

　現在４６００人いらっしゃる会員の皆様のために、総会開催をはじめ、より良い華輪会活動

になるよう様々な角度から改善してまいります。

　早速ではございますが、以下２点を総会関連の改良点としてご報告いたします。

　　・ 通常の総会は学園祭に合わせ母校で開催する。

　　・ ２０周年など節目の総会は盛大に開催する。

　 先に行ったアンケート調査も参考にし、経費節減を図りつつ会員の皆様はじめ母校への寄与

を考えたうえでの改善策です。

　また、広報活動の一環としてホームページの拡充も行いました。華輪会の活動がわかりやす

くなり、広報誌のバックナンバーなどもお楽しみ頂けるものと自負いたしております。是非一

度はご覧頂きご意見・ご感想をご入力いただきたくお願いいたします。なお、このホームペー

ジは学内サーバをお借りし母校の全面的なご協力の上に成り立っております。ご担当の小川先

生、牟田先生にはこの場で改めて御礼申し上げるとともに今後ともご協力のほどよろしくお願

い申し上げます。

　手探りではございますが、今後もより良い華輪会活動となるよう努力をしてまいりますので

ご理解ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　末筆になりましたが会員皆様のご多幸を心よりお祈りいたします。
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＊＊アンケート結果概要＊＊

　アンケート調査にご協力いただきまして有難うございました。結果は今後の運営に反映させ

ていただきます。アンケート結果を取りまとめますと以下のような結果となりましたので皆様

にお知らせいたします。

華輪会運営について

　●支出を抑えて華輪会としての活動を続ける

総会について

　●イベントは必要で、参加者の金額的負担は仕方ない

　●イベントに呼んでほしい職種はニュース（スポーツ）キャスター、アナウンサーなど

　●女性がいい

　●内容重視で有名人でなくても良い

　●開催場所は横浜のホテル

　●日程に注意してほしい（今回３連休の初日でした）

　●欠席理由は妊娠出産が際立って多い

　●託児サービスについては良いシステムだとの大多数のご賛同を頂きましたが、実際に利用�

� するかは疑問（？）また、金銭的には利用者負担は仕方がない、とのご意見が主でした。

　●会場の子供の同席は不可が望ましい。ただ、昼食くらいは一緒にと言ったご意見も

　●総会の出欠連絡方法として葉書が第１だったもののE-mailなどの方法もほぼ同数程度のご�

� 要望がありました。

広報誌について

卒業後日の浅いかたがたはあまり興味を示さず、卒業後５年６年過ぎると短大の近況、卒業生

について、皆さんのご興味がでてくることがわかりました。

その他

華輪会主催の講習会は賛否両論で意見が真っ二つ。

　以上の結果から、華輪会の運営は総会を中心としての運営を期待されていると言うことがよ

く分かりました。この結果を踏まえ、総会への出席がさらに増えていくように今後より一層魅

力的な総会つくりに取り組んでいきたいと思います。
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＊＊規約改正について＊＊

華輪会ホームページ製作

　今まで委任状の扱いが不明瞭でしたので今回の総会での承認を得て以下の通り改正いたしま

したのでご報告いたします。

・ 華輪会総会における委任状の扱い

　華輪会総会における会員の議決権は、会員本人の出席と委任者を明記してある委任状の華輪

会常任委員会への提出の場合を除き、華輪会常任委員会に委任されるものとする。

　これは、華輪会会員の総数の増加にともない、総会への参加者比率の減少、出欠のご連絡の

無回答、委任状の返信がないことが増え、総会開催の意義自体が不明瞭になってしまうことな

どへの対策です。

　一番重要と考えているのは社会的にIT化と言われるように当華輪会でもインターネット上の

ホームページの充実を進めています。年々増加する広報誌郵送費の削減やE-mailでの総会出欠

連絡を実現するなどの経費削減対策としても有効な対策と考えておりますので皆様のご理解、

ご協力をお願いいたします。

　華輪会のホームページが出来ました。過去の広報誌を見ることが出来る他、次回総会につい

ても見られるようになります。

　導入に伴い、ホームページ閲覧可能な方は今後、広報誌郵送不要とさせて頂きたく思います。

　今後、広報誌送付が必要な方のみ同封の葉書にてご返送下さい。

　なお、広報誌送付不要の方にも、総会のお知らせ（出欠確認つき）は、往復葉書にて郵送致

します。そのことで経費削減に加え、紙の利用を削減し、ささやかではありますが、森林伐採

や温暖化防止に貢献していけたらと思っております。ゴミを減らすようになど、前々から環境

問題に対しても含めたこのようなご意見を頂いておりまして、実現致しました。是非、ホーム

ページを見ることが可能な方は、http://www.wjc.t-kougei.ac.jp/karin/index.htmlをご覧い

ただき、"広報誌配布なし"にご協力いただけますよう、よろしくお願い致します。

かりん 第12号�
発行日　2001年11月 ・ 発行者　広 報 委 員

http://www.wjc.t-kougei.ac.jp/karin/index.html

